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                            西条ライオンズクラブ会長 安藤憲正 

２００％例会を、今年度の大きな目標の一つとしていた。ゾーンレベル会員委員会の報告に 

よると、四国では１６クラブ（１０月末現在）が２００％以上を達成しているという。 

１月１５日、全会員の呼び掛けのおかげで驚くほど多くの方々にご出席いただき、おごそかな気 

持ちで清祓いの儀に臨むことができた。 

私たちは、家族や職場の皆さんの支えがあるからこそ、クラブの活動ができている。短い時間 

だったが、実際に見てもらう良い機会だったと思う。 

また、友人・知人として出席して下さった方々には、当クラブの一端を知っていただくことで会 

員増へとつながれば、２００％例会が実を結ぶと期待している。 

２００％例会へのご協力に心から感謝します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2012-2013 年度ライオンズクラブ国際協会会長               ウェインＡ・マデン  

2012-2013 年度ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区ガバナー      長谷川 憲男  



  青少年育成事業 

国際平和ポスターコンテスト事業を終えて 

青少年指導委員長 國田経仁 

昨年は、応募作品数が５枚ということで、今年はなんとか増やしてやろうと思い、新たに大町小 
学校へ依頼を致しましたが、残念ながら１作品もあがってきませんでした。 
結果、今回も神拝小学校からの応募のあった５作品となり、昨年の応募数と同数でした。このま 
まだとこれから先もやはり、応募数は低迷を続けるのではないかと少し心配しております。 
「平和ということへのイメージをポスターに表現してみて下さい」と言っても、おそらく現在、 
子供達を取り巻く環境は多様化していて、日常化した平和というものを、とらえにくくなってい 
るのではないでしょうか。また、夏休みの宿題として選択する際に、表現しやすい他のポスター 
を書いたり、比較的手軽に書くことのできる宿題を選んでいるのではないでしょうか。しかし、 
永年続いている事業なので、「平和」というテーマを一気に変えてみるというわけにもいかず、 
これはなかなか難しい課題であると思います。次期委員会メンバーになられる皆様方、是非ご検 
討してみて下さい。ただ今回は、応募してくれた５人の子供達にはどんな思いで、この作品に応 
募したかというコメントを書いてもらいました。そうするとどの子達も皆、実にしっかりとした 
平和に対する自分なりの考えがあることにとてもびっくりしました。 

   今回、この事業で勝手ながら私なりに感じたのは、学校の授業の一環で平和に関する講義でも 
    あれば、もっと多くの子供達が平和への想いをはっきりともてるのではないかと思います。 

そして、その想いが平和ポスターにつながれば・・・、また学校とのつながりをもっと深めてい 
けるような方法も考えれば・・・。以上、今回委員長として平和ポスター事業をやってみて気付 
いた点を書いてみました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神拝小学校 ６年 
鈴 木 咲 希 さん 

【平和に関する参加者の言葉】 
ロンドンオリンピックのように

世界中の国々が争う事なく、手

を取り合って平和な世の中が続

いてほしい。 

神拝小学校 ６年 
高 橋 龍 太 朗 さん 

【平和に関する参加者の言葉】

白いハトは平和の象徴でその鳩

がタマゴをあたためて、次の世

代へと平和が続くことを願って

ポスターを書きました。平和の

輪が広がり、世界中の人々が幸

せに暮らせることを願っていま

す。 

神拝小学校 ６年 
松 本 夕 芽 さん 

【平和に関する参加者の言葉】

この絵は「ハト」がクローバー

（幸せ）を世界中に落として皆

が平等に幸せになれるよう描き

ました。 

神拝小学校 ５年 
八 塚 咲 輝 さん 

【平和に関する参加者の言葉】

私はポスターをこんな風に、世

界の人が仲良くなって欲しいと

思い描きました。みんなが笑顔

で幸せな地球になってほしいと

も思いました。 

神拝小学校 ６年  鴻 上 芽 唯 さん 
【平和に関する参加者の言葉】 

  私は日本だけでなく世界の国も平和で、どの国 
も仲が良い国になって戦争や争いごとがなくな

って欲しいと思いながら、この絵を描きました。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

            ２０１２年１２月１２日（水）神拝小学校集会の中で表彰式を行いました。 

 

                                  伊予銀行㈱西条支店ロビー 

                                  にて、下記の期間展示しました。 

                                  【展示期間】 

                                  ２０１２年１１月５日（月） 

                                   ～２０１２年１１月１６日（金） 

        

   

   

  ヨシオ・スギノL告別式参列・寺川目線のハワイ旅    寺川治美  

   2012年12月2日ヨシオ・スギノLが亡くなったと突然の訃報がアラモアナ・ライオンズクラブより 

  届き、突然のことで取り急ぎお花を贈ることで哀悼をさせて頂くことにしました。日本だと数日後 

  には告別式ですから参列できるとは考えもしなかったのですが、後日2013年1月12日に告別式が行 

われるとの知らせがあり、告別式に出席することになりました。クラブより大勢の方々が出席され 

たかったと思いますが、西条ライオンズクラブより・花山志郎/育子夫妻・加藤茂夫人加代子さん・ 

寺川の4名で出席することになり、2013年1月11日関西国際空港から20時40分発でハワイ・ホノルル 

へと出発しました。 

ハワイとの時差は19時間あり日付変更線がありますから、日付が前日に戻りハワイには出発日と同 

じ1月11日の朝の9時頃に到着となります。 

ハワイは冬のシーズンですから暑いという感じではなく朝は少し肌寒く感じました。 

すでにアラモアナ・ライオンズクラブの牛島夫妻・コハラさん・ワカタケさんが迎えに来られてい 

て、再会を喜びあいハワイ式にレイを掛けて貰いました。 

ダウンタウンの近くで朝食を御馳走になりましたが、ハワイではスモールサイズといっても日本の 

ビッグサイズ位はあり長旅の朝からは食べきれません。その後、以前に行きましたが宇和島水産高 

校えひめ丸事故の慰霊碑の在る公園に案内 

して貰い慰霊に参拝しました。慰霊碑は週 

に1回から2回ハワイの高校生が掃除をして 

いるそうで綺麗に管理されています。 

今回の宿泊先であるパシフィック・ビーチ 

ホテルへ送って貰い、時差ぼけ解消に少し 

ホテルで休憩し、ホノルルのメインストリ 

ート・カラカウア通りを散策することにし 

ました。 

冬のシーズンとは言えやはりハワイです。日中はとても暑く日差しが強くハワイに“来たー”とい 

う感じがしました。通りを行く人たちは日本人が多いようですが韓国語も多く聞こえてきます。韓 

国系航空を使うと、ソウル経由で日本からハワイへ格安で来れますから韓国の人たちも大勢来るの 

でしょう。 

パシフィック・ビーチホテルはワイキキ・ビーチの前なので、この時期18時20分ごろがサンセット 

 



らしく、夕食はビーチでサンセットを見ながら食べることにして、ABCストア(ﾊﾜｲのｺﾝﾋﾞﾆﾁｪｰﾝ) 

でおにぎり・手巻き寿司・お茶等を買い込み、(ハワイの法律でビーチでお酒を飲むのは禁止だそうです。) 

ワイキキ・ビーチの公園ベンチで一日目の豪華なディナー？を 

食べました。ワイキキビーチのサンセットをバックに多くの観 

光客が記念撮影をしています。高いお金を払ってオプショナル 

ツアーでサンセットクルージングをしなくても綺麗なサンセッ 

トを見る事が出来ました。 

                       

2日目の1月12日はヨシオさんの告別式です。11時に迎えが来ま 

すから、それまで毎週土曜日のみ開かれている現地の産直マー 

   ケット・KCCファーマーズマーケットに行くことにしました。マーケットは7時30分スタートなの 

で、その前に買った品物は予約券だけで渡してくれませんが、コーヒーだけは渡してくれました 

から、コーヒー片手に色々なテントブースを見て廻り、試食しな 

がらハワイの特産品や野菜・くだもの・パン・ローカルフード等 

を見て、気にいったものを買って朝食を楽しみました。 

爽やかなハワイの外で食べる朝食は、リゾートホテルの豪華朝食 

より美味しかったです。マーケットも大勢の日本人で溢れていて 

人気店では行列が出来ていました。迎えが来ますから、マーケッ 

トをひと廻わりしてホテルへ帰ってヨシオさんの告別式に参列す 

る用意をしました。 

 

セレモニーが行なわれるヌアヌ・メモリアルパークに着くと、200名以上の家族・親族・ライオ 

ンズメンバー・友人関係・軍隊時代の友人たち大勢の人が参列していました。 

ヨシオさんは特に生前の交流が広かったので、より参列者が多かった様です。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場入口にはヨシオさんの思い出の沢山の記念写真が飾られていてその中には西条に来られた 

時のご夫婦の楽しそうな写真もありました。 

そして祭壇には沢山の花が飾られ、西条ライオンズからの花束も飾られていました。会場の中 

ではエミコさんが参列者と気丈に挨拶を交わしていて、早速私たちもエミコさんと、再会の挨 

拶をして告別式の参列を喜んで頂きました。 

初めにアラモアナ・ライオンズクラブの追悼セレモニーが行なわれ今期の会長ロナルド・牛島 

Lの挨拶で始まり、私は安藤会長のメッセージを代読し、(サチコさんが英語通訳しましたので 

伝わったと思います) 

花山Lはエミコさんがヨシオさんに代わって、アラモアナ・ライオンズクラブに入会するピンを 

授与させて頂きました。続いて参列者のセレモニーが、牧師の話、ウクレレ演奏でヨシオさんに 

捧げる歌と始まり、親しい友人・学生時代の友人・軍隊時代の友人・お孫さんと、ヨシオさんの 

思い出のスピーチがありました。 

英語は解りませんでしたが、スピーチにユーモアたっぷりな話もあり会場に笑いがおきていまし 

た。これは日本の告別式では考えられない事です。 

 



その後ヨシオさんが軍隊経験が有りましたから軍隊式だと思いますが、ライフルで空砲を2度空 

へと撃ち上げ、その音が静かな中に鈍く重たく悲しく響きました。 

また星条旗を独特の折り方で、赤い部分が血の色だそうで、表面に出さない様に折りたたみエミ 

コさんに贈呈していました。 

セレモニーの後、参列者にビュッフェ形式で昼食が振るまわれ、生前 

のビデオなど映してヨシオさんを偲びました。 

ハワイ観光のひとつ“パンチ・ボールの丘”の軍人墓地にヨシオさん 

が埋葬されていると案内して貰いましたが、後で解かったのですがヨ 

シオさんは告別式が行われたヌアヌ・メモリアルパークの墓地に埋葬 

されているそうです。 

 

明日の夜はコハラさんの自宅で夕食会を開くと招待を頂いてホテルへ送って貰いました。 

本日の夕食は今回のハワイで唯一の贅沢なディナーを予約して、夕食までの時間はフリータイム 

で、それぞれ行きたい所へ男性組・女性組と別々にホノルル・カラカウア大商店街を散策するこ 

とにしました。 

男性組はいろいろ歩いて“見るだけツアー”でカラカウア通りのインターナショナル・マーケッ 

トプレイスというハワイ特有の品物を売っている土産物店が沢山集まっている有名な場所へと行 

きました。私も入口だけは見たことがありましたが、奥まで入るのは初めてでした。意外に奥が 

深く沢山の店が似たような土産物を売っていました。片言の日本語で店の人たちが話し掛けてき 

ましたが、話し掛けられるのは常に花山Lです。 

その中の一軒で花山Lが値切ったばっかりに、ハワイの魔除けだそうですが 

ギギという掛け物を買うことになってしまい、ギギは長さ1m位ありますから 

手荷物で持って帰らないといけません。 

花山Lは見たときからギギは大変気に入っていたようです!!  

その後観光客の少ない山側の大きな通りを歩いていると、バイクショップを 

見つけました。実はレンタバイクの店でハーレーからベスパ・スクータまで 

レンタルしています。いつもの花山Lの「どっからきたん」のフレンドリー 

な感じで近づき話掛けると、意外にもレンタバイクショップ・オーナーの奥さんは日本人で東 

京目黒出身で、日本語で返事が返ってきて、話が盛り上がり記念写真を“パチリ”、一枚。通 

りでセルフうどんで有名な"丸亀製麺"を発見しました。もう既にハワイまで進出しています。 

日本人が沢山ハワイに来るという事ですね、商魂たくましいです!!  

店の前にナンバーの無いバイクが停めてあり、花山Lがナンバーの無いのを疑問に思っていると、 

そこへ持ち主が帰って来ました。何と持ち主は日本人です。 

そこで聞いてみると50cc以下のバイクは、自転車扱いだそうでハワイでは免許もナンバーも要ら 

ないそうです。またハワイは重犯罪は少ないが軽犯罪が多いそうで、自転車は何回も盗まれたの 

で、エンジンキーのあるバイクにしたそうです。ホテルに帰っていると、“The Coffee Bean” 

の看板が個人的に気になり、入って見るとフードコートのある、弁当・惣菜など売っている地元 

のスーパーマーケットでした。何事も経験！とスーパーで買い物をしましたが、ハワイの物価は 

高いです。!! 夕食に予約した唯一の贅沢なディナーでサプライズを計画し、加藤加代子さんが 

誕生日と店に伝えて、バースデーケーキをお願いし、店のスタッフから歌のプレゼントをして貰 

いました。(実は誕生日は2月ですけど)  

 

 

 

 

 

 

 

また年齢は内緒です。場所を変えて、一層夜になって賑わいを増した夜のカラカウア通りを散 

策して、「ハワイと言えばお約束の傘を飾ったお酒を飲まないと」と言うことでワイキキビーチ 

沿いの有名ホテルのビーチサイドで海を見ながら爽やかな風に吹かれ、ハワイミュージックを聴 

きながら一杯だけお酒を飲んでハワイ気分を満喫しました。“その一杯が甘いし高かったなあー!!” 

本日でハワイ滞在も終わりです。予定も無いので、のんびりと過ごそうという事で朝ゆっくりし、 

遅めの朝食を前日のスーパーマーケットで食べることにしました。惣菜・果物・コーヒーを買っ 

てスーパーの一角のテーブルでゆったりと食事をして時間を過ごしました。 

 



ホテルの豪華な朝食ほど沢山の種類はありませんが、何故か豊かな気持ちになりました。節約 

した朝食の為でしょうか？ 

前日歩いた通りを女性組に“あーだこーだ”と案内しながら、外国に行くと誰しも一度は寄る免 

税店(DFS)へ向かいました。免税店では何とアンケートに答えて、ある物の説明を聞くだけで100 

ドルの商品券が貰えるという美味しい話をゲットしました。どうせ予定も無く資金も少なくなっ 

ていましたので、事業資金獲得目的で少し疑わしい話ですが乗ってみました。その話に嘘はなく 

100ドルの商品券を獲得し、更にアラモアナ・ショッピングセンターまでタクシーで送ってくれ、 

その商品券で皆で昼食を食べることが出来ました。 

 

ハワイ最後の夜はコハラさん宅で夕食会です。自宅は山側の住宅街に在り現役時代は建築設計の 

仕事をされていたそうで日本風な内装を取り入れたセンスの良い自宅でした。エミコさんやサチ 

コさん・コハラ夫妻、牛島夫妻、マツシマさん、リーさんとアラモアナ・ライオンズクラブのメ 

ンバーがすでに集まっていました。                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

持参した石鎚酒造のうちぬきグリーンラベルで乾杯し、コハラさん・牛島さんの奥さんたちの 

沢山の手料理を頂きました。赤飯や日本風の煮物もあり、正月には雑煮を食べているそうです。 

コハラさんや牛島さんのような日系の人たちは、日本の料理と共に日本の風習も伝え守ってい 

るのだと感心しました。 

花山L持参の西条ソウルフード姫貝を皆さんに食べて頂きました。味は美味しいと評判でしたが、 

年配の方もいましたが歯は大丈夫だったのでしょうか？沢山の話しの中でエミコさんの両親が 

ハワイに渡って来た経緯とか両親の出会い、両親の苦労した話し 

など、エミコさんが生まれる前の話を両親から伝え聞いているの 

に感動しました。異国の地で始まった自分たちの歴史を日系の人 

たちは大切に伝えているのです。楽しい時間はすぐ過ぎ、エミコ 

さんが是非自宅マンションに来て欲しいとのことで、帰り道に寄 

らせて貰いました。部屋には昔ハワイに渡った時代に、横浜から 

ハワイへと送ったと思われる古い宛名を書いた荷物入れの容器を 

大切に保管して飾っていました。 

当時の人たちは大変な覚悟をしてハワイに渡ったのでしょう。 

 

さて本日は1月14日帰国です。あっと言う間の3日間でした。サチコさん牛島さんにホノルル空 

港まで送って頂きました。ハワイで2011年1月にアラモアナ・ライオンズクラブのメンバーを西 

条ライオンズ50周年記念にお誘いして、スギノ夫妻が来西予定に為っていましたが、突然の東日 

本大震災で来られなくなり、その時のハワイがヨシオさんと最後になりました。 

今回この様な事になり大変に残念ですが、ヨシオさんの告別式に参列することが出来て本当に 

   良かったと思います。アラモアナ・ライオンズクラブとの交流は、常にスギノさん夫妻にお世話 

   になっていましたが、この様に訪問を重ね会う内にメンバー同志の交流が一層深まり新しい進展 

   があればと思います。すでに日本人でハワイの人と結婚された、アラモアナ・ライオンズクラブ 

   のサチコさんとのパイプも出来ました。これから西条ライオンズクラブのメンバーとの新しい 

      交流が広がり姉妹提携が続いていくことを願っています。 

今回のハワイ訪問ではアラモアナ・ライオンズクラブのメン 

バーの皆様には大変お世話になりました。感謝です!! 

 

最後に改めてヨシオ・スギノLのご冥福を心よりお祈り 

したいと思います。 

                                                                           アロハ!! 

 
                          



 

会 員 短 信                                  

山本新一郎 

    
   

     

まもなく春がやってくる。高校野球 練習試合の解禁である。練習試合当日、朝食を済ませ、 

いつもの様に必需品を手提げ袋に詰める。(座布団、タオル、帽子、うちわ、サングラス、アメ)  

さあ 8：00出発である。今日は、9：00から練習試合だ。自転車を引っ張り出して、自転車に 

乗る。すでにワクワクしているのである。学校に到着！！生徒に「オース！！」 

挨拶される。 

   私は試合開始時間の 40分ぐらい前には、到着したい。なぜな 

ら、一番の楽しみ方があるからである。生徒(選手)のウォーミ 

ングアップ、さらに試合前のノックを観ることである。 

これは試合を観る上で重要な第 1段階である。その時点から 

生徒達の清々しさ、一生懸命さに惹かれるのである。当然、 

気持ちも高ぶる。 

   又、長年観ている間に生徒（選手）の名前も遠くからでも分かる様になってくる。当然ひいき 

   の選手もできてくる。活躍すると、我が子の様に嬉しくなってくる。 

   いつの頃から、魅了されているのだろうか！？とにかく必死に頑張っている姿、これを観せら 

   れることに、心が洗われる様な気がするのである。何もかも一時忘れて、野球にのめりこむの 

   である。これが私の楽しみの一つである。 

   みなさん、一度観に行かれませんか？清々しい何かを感じると思いますよ・・・・！！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 

 

 

 

 

            

    

  
 
 

 

 

                                                                         

 

 

  
今年になり、早くも一月が終わりましたが、皆さん体調の方は大丈夫でしょうか。 
西条も警戒レベルで「インフルエンザ」が流行しています。身体には十分に気をつけましょう。 
さて、今回の広報誌では私が編集長をまかされていましたが、時の経つのが早すぎて、準備が整わず

一部メンバーの方には、かなりの御協力をいただき、なんとか発刊に至った次第です。 
誌面をお借りして、反省とともに御礼を申し上げたいと思います。暦の上では旧正月を過ぎ、「お椿

さん」もそろそろ。この時を境に、ここらでは寒さも和らぎ始め、春へと向かっていくように考えま

す。クラブは下半期のスタートを切ったばかり。今後のアクティビティに向けて、体調を整え奉仕の

精神を思う存分発揮しましょう。                 ＰＲ・広報委員  小野雅志

発行者  会 長   安藤憲正  
幹 事   今岡正士 

ＰＲ・広報委員長   山本新一郎 
    編集委員   小野雅志・越智英明・宮崎英明 

高橋 学・加藤有作・瀬川大秀 
              福島 讓 

例会日  毎月 第２・第４火曜日（12：30～13：30）
例会場  西条国際ホテル 
印 刷  西条ライオンズクラブ事務局 


